

**18-0-0**  
**Azote organique dérivé de soya non OGM/**  
**Organic nitrogen derived from non-GMO soybeans**

<b>DESCRIPTION DU PRODUIT</b>	<b>PRODUCT DESCRIPTION</b>
Engrais organique soluble à base de protéines de soya hydrolysée non OGM. Cet engrais est recommandé pour l'agriculture conventionnel et biologique, sur toutes les cultures, en serre ou en champs. Idéal pour la fertilisation goutte à goutte. Certifié Pro Cert.	Organic fertilizer from hydrolyzed soybean proteins non GMO. This fertilizer is recommended for conventional and organic agriculture, on all crops, in greenhouses or in fields. Ideal for drip fertilization. Certified Pro Cert.
<b>CARACTÉRISTIQUES</b>	<b>CHARACTERISTICS</b>
Type de produit : Engrais soluble Format : 25kg Densité : 1 kg/3L pH : 5.0-6.0 Solubilité : 790 gr/L	Product type: Soluble Fertilizer Format: 25kg Density: 1kg/3L pH: 5.0-6.0 Conductivity: 790 gr./L
<b>ANALYSE MINIMALE GARANTIE</b>	<b>GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS</b>
Azote total (N) -----18,0% 100% Azote organique Salmonella -----0% Autre bactérie-----0% As (arsénique)-----< 4Mg/Kg Pb (Plomb)-----<10Mg/Kg	Total Nitrogen (N) -----18, 0% 100% Organic Nitrogen Salmonella ----- 0% Other Bacteria-----0% As (arsenic)-----< 4Mg/Kg Pb (lead)-----<10Mg/Kg
<b>INGRÉDIENTS</b>	<b>INGREDIENTS</b>
Protéines de soya hydrolysées, non OGM	Hydrolyzed soybean protein, non-GMO
<b>TAUX D'APPLICATION</b>	<b>APPLICATION RATES</b>
Variable selon les cultures et les conditions. Consultez votre agronome local ou CCA pour bien l'utiliser.	Will vary according to crops and conditions. Consult your local agronomist or CCA to calibrate properly
<b>MISE EN GARDE</b>	<b>PRECAUTIONS</b>
Mélanger dans un endroit bien aéré. Respecter la solubilité du produit lors des mélanges. L'eau chaude facilite la solubilité du produit.	Mix in an area well ventilated. Respect the product solubility when mixing. Warm water facilitate the solubility of the product.